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Дипломная работа: 66 с., 2 рис., 18 табл., 37 источников, 2 приложения
ЗАКУПОЧНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, УПРАВЛЕНИЕ ЗАКУПКАМИ, АНАЛИЗ ЗАКУПОЧНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ, ВЫБОР ПОСТАВЩИКА
Цель работы – совершенствование управления закупками ЗАО «Простор-Трейд».
В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи: 
1. Изучить понятие и сущность теоретических основ закупочной листики торгового предприятия;
2.  Провести анализ деятельности закупочной логистики торгового предприятия;
3. Сформировать стратегию и разработать план для улучшения деятельности отдела закупок.
Объект исследования: предприятие розничной торговли продуктами питания ЗАО «Простор-Трейд».
Предмет исследования: закупки и закупочная деятельность ЗАО «Простор-Трейд».
Методы исследования: общенаучные методы исследований: системные, аналитические, статистические. 
Область возможного практического применения: предложенный вариант может быть применен  на практике и поможет повысить экономическую эффективность деятельности предприятия.
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствования сопровождаются ссылками на их автора.















Thesis: 66 sec., 2 fig., 18 tab., 37 sources, 2 applications
Procurement, procurement management, ANALYSIS procurement choice of suppliers
Purpose - improving procurement management ZAO "Prostor-Trade."
As part of achieving this goal by the author were as follows:
1. To study the concept and essence of the theoretical foundations of procurement trade leaves the company;
2. To analyze the activity of purchasing logistics commercial enterprise;
3. Develop a strategy and develop a plan to improve the performance of the purchasing department.
The object of study: the retailer Food Company "Prostor-Trade."
Subject of research: purchasing and procurement ZAO "Prostor-Trade."
Methods: scientific methods of research: systemic, analytic, statistical.
The area of ​​possible practical application: the proposed version can be applied in practice and will help to improve the economic efficiency of the enterprise.
Тhe author of the work confirms that the material contained in it is correct and objectively reflects the state of the test process, and all borrowings are accompanied by links to their author.
